

ABSTRAK

Lia Anggriani Lesmana Sari. 2016. *Usaha Air Minum Dalam Kemasan Al-Mursyidul Amin dan Kontribusinya terhadap Pondok Pesantren.* Skripsi, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam. Pembimbing: (I) Dr. Muhaimin, S.Ag., MA., (II) Ansharullah, S.Ag., M. Fil. I.

Kata Kunci: Usaha, daur hidup perusahaan.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh usaha yang ada di daerah Kalimantan Selatan yang dikelola langsung oleh pimpinan Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin. Usaha ini berpengaruh terhadap pendapatan pondok pesantren namun dari sekian banyak ragam usaha yang ada seperti lumbung padi, butik muslimah, tata rias pengantin, *travel* dan lainnya, diantara usaha yang ada di pondok pesantren tersebut sejauh mana peran usaha air mineral dalam kemasan ini terhadap pendapatan Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana gambaran usaha Air Mineral Dalam Kemasan Al-Mursyidul Amin dan kontribusi usaha tersebut terhadap Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi dan wawancara kemudian penulis analisis secara kualitatif.

Hasil penelitian ini tentang gambaran usaha Air Minum Dalam Kemasan Al-Mursyidul Amin: a) Masa pengenalan PT Arrizalil Hasan Sejahtera ini gencar melakukan promosi guna memperkenalkan produk air minum dalam kemasan kepada konsumen. b) Masa pertumbuhan PT. Arrizalil Hasan Sejahtera mulai berkembang dengan pesat karna produk ini sudah mulai tersebar ke berbagai daerah. c) Masa kedewasaan PT. Arrizalil Hasan Sejahtera memperluas pendistribusiannya mulai memasuki pasar-pasar modern. d) Masa penurunan PT. Arrizalil Hasan Sejahtera tidak mengalami masa penurunan. Kontribusi usaha air mineral dalam kemasan Al-Mursyidul Amin terhadap ekonomi pondok pesantren: bahwa total pendapatan atau keuntungan setiap bulannya dari PT. Arrizalil Hasan Sejahtera ini, dikontribusikan untuk pondok pesantren Al-Mursyidul Amin yaitu sebesar 40 %.